

#### **Schreiner Netzwerk Zentralschweiz**

# Jahresbericht 2014 des Präsidenten z.Hd. der Generalversammlung vom 26. März 2015

Geschätzte Vorstandskollegen, liebe Mitglieder vom SNZ

Der Vorstand hat im letzten Vereinsjahr wieder verschiedene gute Fach- und Gesellschaftsanlässe erfolgreich organisiert und durchgeführt. Mir als Präsident habe ich zu Beginn der 2-jährigen Amtszeit folgendes Ziel gesetzt: "Interessante Anlässe mit einer hohen Beteiligung" & "alle Mitglieder an mindestens einem Anlass einmal zu begrüssen" Die Bilanz nach 2 Jahren ist sehr erfreulich, wenn auch das Ziel nicht ganz erreicht wurde. 5 Absenzen auf gut 50 Mitglieder bestätigen die gute Arbeit vom Vorstand und sind für mich Anreiz und Motivation, mich später unter dem Traktandum Wahlen, für eine weitere Amtszeit als Präsident zur Verfügung zu stellen.

An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für euer Vertrauen, die gute Zusammenarbeit und die rege Teilnahme an unseren Anlässen. Gerne fordere ich euch auf, auch im neuen Vereinsjahr weiterhin so zahlreich und aktiv an unseren Veranstaltungen teil zunehmen.

• Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

## Generalversammlung 2014

Am 27. März wurde die 7. Generalversammlung mit einer eindrücklichen Werksbesichtigung bei der V-Zug AG eröffnet. Nach einer zügigen Versammlung mit 18 stimmberechtigten Mitgliedern wurde uns in der Ausstellung vom Zugorama passend zu den aktuellsten und neuesten Geräten der V-Zug AG ein feiner Apéro serviert. Ein brennendes Nachtessen genannt "Tisch Cheminée" gab es zum Schluss der Versammlung im Bären, zum Glück ohne grössere Rauch und Feuerausbreitung!

#### Luzerner Polizei

Einen Blick hinter die Kulissen der Luzerner Polizei gab es am 22. Mai. Der Kriminaltechnische Dienst gab uns einen kleinen Einblick über ihre Fahndungs- und Ermittlungsmethoden. Fazit, seit diesem Anlass schlafen 18 SNZ-ler garantiert viel ruhiger!

#### Villettepark

Die Geschichte von über 30 seltenen und prachtvollen Baumriesen aus aller Welt, Mitten in der Schweiz, gab es am 10. Juli aufgezeigt und erzählt unter fachkundiger Führung im Villettepark in Cham. Entsprechend dem Sommer, der keiner war, gab es leider auch an unserem schönen Outdoor-Anlass kein Sonnenschein. Der Stimmung konnte dies aber den 19 begeisterten Teilnehmer nichts antun.

#### Boccia-Abend

Zum traditionellen und beliebten Bocciaabend trafen sich 16 trainierte und hungrige Athleten am 25. Oktober im Pro Ticino. Wie immer, wurde im Team unerbittlich um jedes Spiel und bis zum Schluss um den Sieg gekämpft. Gut, dass wir vor und während des Spiel auch reichhaltig und kulinarisch verwöhnt werden.

# Besuch beim Nationalratspräsidenten

Am 14. November machte sich eine Gruppe von 30 SNZ-ler und Begleitung auf nach Bern, um unserem Mietglied Ruedi Lustenberger, Ehre im Amt vom Nationalratspräsidenten zu erweisen. Für uns alle war dies sicher das Highlight vom Jahr und wird auch als unvergessliches und einmaliges Erlebnis bleiben. Einmal vom höchsten Schweizer persönlich im Nationalratsaal empfangen zu werden. Den ganzen Anlass ausgefüllt und abgerundet haben eine Führung durch das Bundeshaus mit Apéro im Grand Café des Alp und ein Gourmet-Nachtessen in der altehrwürdigen Ratsstube vom Casino.

## Neujahresessen 2015

Zur 1. Veranstaltung vom 2015 trafen sich mit Begleitung 25 SNZ-ler am 17. Januar zum Neujahresessen in der Festung von Vitznau. Bei einer fesselnden Führung durch das Innere der Festung bekamen wir bleibende Eindrücke vermittelt und die Geschichte der beiden Weltkriege wurde uns mit eindrücklichen Bildern wieder einmal in Erinnerung gerufen. Auch wenn der Ausbruch vom 1. Weltkrieg vor bereits über 100 Jahren war, Kriege & Konflikte prägen und verändern noch Heute das Geschehen der Welt. Gut dass auch wir uns dessen wieder einmal erinnern. Im warmen und sicheren Mannschaftsraum wurde uns zum Abschluss der gelungen Führung ein einfaches aber sehr feines Nachtessen serviert.

### Zum Bereich Mitglieder:

Einen begründeten Austritt gibt es von Frank Türen. Leider konnte ich Benno Frank nicht überzeugen, weiterhin auch wenn nicht aktiv, trotzdem im Verein zu bleiben. Umso mehr freuen wir uns über die beiden neuen und aktiven Mitglieder: Annen Stefan und Hans Joerg Weingartner. Noch einmal herzlich willkommen im SNZ.

# • Zum Vorstand, Organisation & Sponsoren:

Unser eingespieltes Team hat sich bewiesen. Mit wenigen dafür speditiven Vorstandssitzungen wurden Ideen schnell zu guten Anlässen umgesetzt. Auch für das neue Vereinsjahr stehen bereits wieder die ersten Anlässe auf dem Jahresprogramm. Angedacht aber noch nicht umgesetzt ist eine neue Homepage, hier werden wir schlanker und schneller, ganz dem Moto der Wirtschaft! Euch liebe Vorstandskollegen ein ganz herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung.

Zum Schluss das Wichtigste, ein ganz spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte daher alle unsere Mitglieder als Gegenleistung, diese wenn möglich bei ihren Geschäften zu berücksichtigen. Gerne kommt der SNZ auch auf Besuch, um Türen zu öffnen, Brücken zu schlagen und Neuigkeiten aus der Branche zu erfahren.

Über eine weiterhin aktive Teilnahme an unseren Anlässen im neuen Vereinsjahr freue ich mich, der Präsident im März 2015

Markus Villiger